



MICHAEL RUHL

MITGLIED DES HESSISCHEN LANDTAGS

An die Schulgemeinde der
Oberwaldschule Grebenhain

Grußwort

anlässlich der Projektwoche 2023

Lieber Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Eltern,

zur diesjährigen Projektwoche an der Oberwaldschule Grebenhain wäre ich gerne persönlich gekommen, um mich über die vorgestellten Arbeiten und Projekte zu informieren.

Leider kann ich wegen der zwingenden Teilnahme an der Plenarsitzung des Hessischen Landtags in Wiesbaden nicht persönlich zu Euch / zu Ihnen nach Grebenhain kommen.

Ich hoffe, die Projektwoche hat Euch Spaß gemacht und wünsche Euch

SCHÖNE FERIEN!

Michael Ruhl
Landtagsabgeordneter